



(CPEA-105-18032019)

Dik el-Mehdi, le 18 mars 2019

Chers Collègues et Parents,

Toujours attristé par la perte de son enfant Marven Hobeika, le Collège réitère ses condoléances à la famille de Marven et la réassurance de sa profonde solidarité.

La Direction, restée en contact avec le service de pédiatrie de l'Hôpital Saint Georges, et après consultation d'un infectiologue et des pédiatres du Collège, affirme que :

- 1- Les résultats des premières analyses montrent que Marven a subi un choc septique à streptocoque A. Ce germe n'est habituellement pas contagieux, ne provoque pas des épidémies et ne nécessite aucun traitement préventif. Il ne s'agit donc ni de H1N1 ni de méningite, comme les rumeurs l'ont véhiculé.
- 2- Le Collège, qui assure périodiquement de manière annuelle une désinfection totale des espaces scolaires, ainsi que le nettoyage quotidien de tous les endroits et matériels utilisés par les apprenants, a procédé aujourd'hui, par excès de prudence, à une seconde désinfection générale des lieux et des autocars, en faisant appel aux services de la compagnie **Boecker®**.
- 3- **Le Collège rouvrira ses portes normalement à partir du mardi 19 mars 2019**, dans tous ses Cycles et Départements, et appelle au calme, la panique n'ayant aucune raison d'être.

De plus, la Direction, à titre de rappel, invite les Parents à prendre en considération les directives suivantes:

A- Consulter, comme d'habitude, votre médecin traitant en cas de : fièvre (>38), douleur à la gorge, toux et rhinorrhée.

B- Il est préférable de garder votre enfant fébrile à la maison.

C- Les Préfectures exigeront de la famille de tout élève présentant de la fièvre (38 et plus) de le ramener directement à la maison pour consulter son pédiatre.

Par ailleurs, la Direction condamne fermement toutes les rumeurs et toutes les attaques qui ont circulé, et dont les auteurs n'ont fait montre d'aucun respect et d'aucune réserve, ni à l'égard de la famille éprouvée, ni à l'égard du Collège Mariste Champville, institution éducative hautement responsable. Nous invitons par là-même le secteur médiatique à faire preuve d'objectivité et de professionnalisme en abordant cette question.

Finalement, en communauté chrétienne et avec la famille de Marven, nous réaffirmons notre foi et notre espérance en la Résurrection du Seigneur, vainqueur de toute mort, et notre dévouement au service de tout apprenant qui nous est confié.



La Direction